



México busca prohibir la siembra del maíz transgénico en el país

Publicado por: Efeagro

27 de enero de 2025



Un mes después de que un panel concluyera que la decisión de México de **prohibir la importación de maíz genéticamente modificado** violaba el tratado comercial entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC), Sheinbaum buscó centrarse en vetar el cultivo de ese tipo de cereal.

"El día de hoy, aquí en Puerto Escondido (Oaxaca), quiero informarles que ya fue enviada al Congreso de la Unión la reforma constitucional para la protección de nuestro maíz", señaló la mandataria en un mensaje en redes sociales.

La gobernante mexicana, quien realiza una gira por el sureño estado de Oaxaca, señaló que la reforma busca modificar los artículos 4 y 27 de la Constitución que establecen al **maíz como elemento de identidad nacional** y al mismo tiempo, que se prohíba que se siembre maíz transgénico.

"Sin maíz, no hay país. El maíz, sus 59 razas que hasta ahora se han encontrado, **son elementos fundamentales de nuestro país**, de nuestra historia, de nuestro pueblo. Fue creado aquí, en Mesoamérica", enfatizó.

[México busca prohibir la siembra del maíz transgénico en el país - EFEAgro](#)